
開催結果報告書

令和 3年 11月 12日

滝川市教育委員会教育長 様

江部乙中学校区学校運営協議会
会 長 平 澤 一 彦

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第 2回 江部乙中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和 3年 11月 9日(火)

開 催 場 所 滝川市立江部乙中学校 被服室

出席委員氏名
小学校委員 新山仁誠、江崎裕子、埴渕義和、中島 淳、川田哲也
中学校委員 平澤一彦、石川静子、石尾祐一、鳥谷部賢太、髙嶋裕美子

事務局出席者
職 ・ 氏 名

滝川市教育委員会 橋本展晴、佐藤智人、高橋伸明、伊藤 崇
江部乙小学校 教頭 高橋一徳、江部乙中学校 教頭 橋本孝博
地域コーディネーター 三浦拓也、山下桜子

会 議 議 題 協 議 結 果

＜報告＞
３ 各校の教育活動と生徒の様子
４ 全国学力・学習状況調査の結果とＮＲＴ、

学校評価の取り組み

３ 各校の学校長が口頭で説明・報告をした。
４ 各校の教頭が資料の通りに説明した。

＜協議＞
５ 江部乙中学校統合後の令和４年度学校運

営協議会について

５ 事務局より資料の通り説明がされ、「次年度か
ら江部乙小学校は江陵中学校区学校運営協
議会に統合する」という提案があった。委員全員
が承認した。

備 考
意見や要望として次の事項があった。
・江部中学校の学力・学習状況調査結果の概要「２学習・生活習慣等の状況について」にある「将来の
夢や目標を持っていますか」と「家で自分で計画を立てて勉強をしていますか」が全道・全国平均よりも大きく
下回っている。この２つの質問はリンクしているのではないか？将来の夢がないのに、机に向かおうとは思えな
いだろう。まずは大人たちが人生を楽しく、よりよく生きている姿を見せることが重要ではないだろうか。

様式 9



※会議資料は、必ず添付して下さい。

・江陵中学校との統合について、スクールバスで通学することになるが乗車時間が長すぎるのではないか？
子どもたちや保護者の負担は増えるのではないだろうか。


